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Gestão 2015/2018 2 

 3 

Data: 10/12/2016. Hora 09:30 horas. Local: Hotel Ingleses Acquamar, sito à Rua das Gaivotas, 1114 – 4 

Ingleses – Florianópolis/ SC. Lista de presença: anexa. 5 

Reuniram-se os membros da Diretoria Executiva, Diretorias Regionais e associados quites com a tesouraria. 6 

Dr. Vânio Cardoso Lisboa, presidente do SIMESC, abre a reunião às 09:30h, lendo os pontos de pauta: (1) 7 

Leitura da ata da reunião anterior; (2) Pauta com as Assessorias: 2.1 Assessoria Jurídica: Negociação 8 

Coletiva. 2.2 Assessoria Contábil: Super Simples para o Médico; 2.3- Assessoria Previdenciária: Reforma da 9 

Previdência. (3) Informes de diretoria executiva e diretorias regionais. O Secretário Geral, Dr. Renato 10 

Figueiredo, faz a leitura da Ata da RDP realizada em 12/12/2015, que foi aprovada com retificações no 11 

corpo da própria ata. 12 

2- Pauta com as Assessorias: 2.1 Dr. Vânio convida a advogada Drª. Vanessa Lisboa que passa a explanar 13 

sobre a negociação coletiva, dividindo o direito coletivo do trabalho em dois pontos, direito sindical e 14 

relações coletivas de trabalho. Ressalta que a negociação coletiva mediada pelo sindicato pode ser realizada 15 

por negociação direta, negociação indireta (mediação) ou por arbitragem ou judicialização. Finaliza 16 

destacando a importância da atuação do sindicato na negociação e direito coletivo. 2.2 -  Dr. Vânio passa a 17 

palavra para a assessora Katiane que faz uma breve apresentação sobre o simples nacional que entrará em 18 

vigor para a classe médica à partir de 01/01/2018, esclarecendo as vantagens e desvantagens da nova 19 

proposta. 2.3 -  Dr. Vânio passa a palavra ao Dr. Kléber, assessor jurídico previdenciário que apresenta a 20 

proposta de emenda constitucional – EC 287 e as novas regras propostas para a aposentadoria. Após as 21 

apresentações Dr. Vânio parabeniza o trabalho desenvolvido por todas as assessorias e abre para 22 

questionamentos e discussões. Dr. Renato atenta, para a importância do debate sistemático da reforma da 23 

previdência, propondo um cronograma de discussões em todas as diretorias e bases, durante o ano de 2017. 24 

3.1 - Informes da Diretoria Executiva: Dr. Vânio passa para os informes e passa a palavra para o Dr. Cyro 25 

Soncini da Federação Médica Brasileira – FMB, que informa que a Fenam entrou com uma ação contra a 26 

criação da nova Federação. Atualmente são 13 sindicatos filiados, na perspectiva de mais cinco que estão 27 

aguardando o registro. Dr. Gilberto Digiácomo da Veiga comenta sobre a Federação Nacional dos Médicos 28 

Regional Sul, que teve, após discussão em reunião realizada em Porto Alegre, a recondução do SIMERS à 29 

Presidência, pelo afastamento do sindicato do Paraná (SIMEPAR) e pelo engajamento do Simesc em outra 30 

representação nacional. 31 

3.2 - Informes das Diretorias Regionais: Dr. Stefânio Napoli Oliveira, presidente da DR Araranguá relata 32 

algumas atividades sindicais da sua jovem diretoria. DR. Laércio Cadore, presidente da DR Brusque também 33 

relata as atividades sindicais daquela regional. Dr. Auredy Antônio Sella Aguiar, tesoureiro e Dr. Marcos 34 

Antônio M. Farias, secretário, ambos da DR Centro Oeste justificam a ausência do seu presidente, Dr. 35 

Gilmar Kruker e solicitam uma revisão dos repasses daquela regional por dificuldades no financiamento das 36 

atividades sindicais de imprensa. Dr. Marcos André Walter França, presidente da DR Joaçaba, faz um breve 37 

relato da reabertura da regional, histórico de luta e engajamento, realizaram 40 reuniões neste ano e também 38 



das dificuldades enfrentadas no hospital da região. Dr. Douglas Muniz Barbosa, diretor de apoio ao pós-39 

graduando, DR Joinville relata a sua atividade junto aos acadêmicos e ao Conselho Municipal de Saúde. 40 

Ressalta a importância do debate junto com a sociedade organizada e a preocupação da regional com o 41 

Hospital Infantil, referência regional em nefrologia e oncopediatria e com o Hospital São José de Criciúma 42 

que está fechando as suas portas. Provoca uma atitude da Diretoria Executiva junto ao Estado. Ressalta o 43 

movimento nacional de valorização dos médicos residentes, resultando em aumento no valor das bolsas 44 

(correção da inflação) e a conquista da tesouraria na Associação Brasileira dos Médicos Residêntes. Solicita 45 

uma aproximação com a FMB e da importância da união de forças de todas as entidades médicas. Dr. Odilon 46 

Gomes de Assumpção Filho, tesoureiro e Dr. Garibaldi Monteiro Bastos, secretário, ambos da DR Laguna, 47 

informam que realizam reuniões mensais e que criaram um WhatsApp regional. Reuniram-se com os dois 48 

candidatos a prefeito do município e que o Dr. Odimar foi eleito presidente do Conselho Municipal de 49 

Saúde. Dr. Roberto Amorim Moreira, DR Médio Vale justifica a ausência do secretário, Dr. Lothar Stange e 50 

informa as ações sindicais e participação de eventos. Dr. Alfredo Nagel comenta o sistemático trabalho do 51 

Médio Vale para a filiação dos médicos da região. Dr. Agostinho Júlio Bernardi, DR Videira justifica a 52 

ausência dos demais diretores e comenta a ação exitosa do jurídico naquela região. Informa a preocupação 53 

com a recente terceirização do Hospital de Caçador. DR Itajaí mandou um comunicado justificando a 54 

ausência por choque de agenda e informando as atividades daquela regional. Dr. Vânio passa a palavra os 55 

Diretores da Executiva, servidores e colaboradores presentes para as demais apresentações.  Após alguns 56 

comentários finais e esgotados todos os assuntos da pauta, o presidente encerra a presente Reunião de 57 

Diretoria Plena agradecendo aos presentes e desejando um excelente trabalho para todos no próximo 58 

período. Em sequência eu, Dra Vanessa Andréa de Souza Baulé, 1ª secretária do SIMESC, lavro a presente 59 

ata que vai por mim assinada. 60 

Florianópolis. 10 de dezembro de 2016. 61 


